



9月 いちごぐみだより

尚徳福祉会 末長こぐま保育園 H29 9月

夏から秋へと季節が移り変わるころ、子どもたちの成長には目を見張るものがあります。いないいないばあや同じおもちゃを使って友だちとの関わりを楽しみ、はいはいや伝い歩き・あんよで移動する範囲も広がってきています。友だちとの関わりを十分に楽しめるよう見守っていきたいと思います。



スプーンを使ってみよう！

保育者の使っているスプーンに興味津々で、手を伸ばす子どもたち！
スプーンを渡すとお皿から食材をすくおうと頑張っています。スプーンを使うことで、今まで以上に自分でしてみよう、食べてみようという気持ちが見られるようになり成長を感じます！
自分ですくう事が難しい時には「やって！」と言うようにスプーンを差し出したり、「集まれしようか？」の声掛けに応えてくれたりもしています。
一人一人が満足のいくまで自分でし、楽しんで食事が出来るようにしていきたいと思います。

気持ちよかったシャワー・水遊び

今年の天気は、梅雨明けをしたのに連日雨が続き肌寒かったり、急に蒸し暑くなったりと不安定で子どもたちの体調面を見ながら無理なく行うようにしました。

蒸し暑い日には室内活動だけでも汗をかいていたのでシャワーをするととても気持ちが良さそうでした。水遊びのタライを用意しに行くと窓のところへやってきて、おでこを窓につけながら食い入るように見ていました♪

ウィリーパンツを嫌がることもなく、タライの中で気持ちよさそうに水に触れることを楽しみました。楽しいあまり部屋に戻る際には泣くこともありました。いちご組では、無理のないよう行っていたので思うようにできないこともありましたが、来年のばなな組ではもっともっと楽しめると思います！

タオル・ウィリーパンツのご用意ありがとうございました。



～お願い～

☆牛乳を飲む子が増えました。
ミルクを飲むときに使っていた
ガーゼは、使わなくなりますので
お持ち帰りください。

あんよが上手になってきたので、天気の良い日には園庭や戸外にでかけようと思います！

- ・外用の靴
- ・靴下（くるぶしの長さ）
- ・避難靴

これらのご用意をお願いします。

大人が履かせるので、履かせやすいものを用意していただき、おうちでも靴や靴下を試してみて下さい♪

